
 

  

♪2023年もあと 2カ月・・・ 

短い秋も終わりに向かい、朝晩は冷え込むようになってきました。そんな中、10 月 26 日（金）には、

合唱コンクールを行いました。各クラスとも、限られた時間の中でハーモニーの美しさに磨きをかけて一

生懸命練習してきました。悩みながら仲間と作り上げた歌声に、中学校生活の思いが表れていたように思

います。合唱コンクールの当日は、最高学年らしい素晴らしい歌声を体育館中に響かせました。進路開拓

も合唱に似ていると思います。合唱は、一人ひとりの持つ声色は違うけれど、皆で指揮者に合わせて和音

を揃えて歌います。進路開拓も、一人ひとり進む道は違うけれど、皆で同じ方向を向いて明るい未来に向

かって努力をします。厳しい冬が近づいてまいりましたが、３学年心を一つに、あたたかい春に向かって

邁進させていきたいと思っております。 

♪歌声委員たちから 

合唱コンクールに向けて日々練習を支えてくれた歌声委員から取り組みついて聞きました。

♪常盤祭の様子

 

  

 

★１１月の主な予定 

１組 大谷 司さん 

 歌声練習は、始めから上手くいったわけでは

ありません。でも、一人ひとりが少しずつやる気

を出し練習に励みました。その甲斐あって、１組

として大きく成長できたと思います。日頃声を

出すのが苦手な人、リーダーとして強い口調で

注意しなければならない人、様々な人たちが言

葉にしてくれたから皆の思いが１つになり、クラ

スとして最高の歌を創り上げ、賞よりも大切な

ものを得ることができました。今のクラスなら、

躓いても助け合えると思います。 

２組 関谷 優菜さん 

 この曲はユニゾンが多い曲なので、パート練習

を中心に練習してきました。その結果、きれいな

ハーモニーの歌声を創ることができました。ま

た、声量はパートごとに工夫をして、どのパート

もバランスよく声量を保つことができました。そ

の成果が実り、優秀賞をいただけたのだと思い

ます。３年２組としての初の賞を、中学校最後の

合唱コンクールでとることができて良かったで

す。学年として得た力や、この思いを胸に卒業式

の歌も頑張ります。 

４組 渡邊 虹羽音さん 

 合唱コンクールに向け、パート練習やリズムに

力を入れて練習してきました。声量の問題もあ

り、途中でパートを替えた人もいましたが、皆が

歌声活動に積極的に参加してくれました。賞こそ

とれなかったものの、悔いの残らない４組らしい

歌声を体育館いっぱいに響かせられたと思いま

す。これまで練習過程で多くのことを経験したの

で、これからの学校生活に生かしていきたいと

思います。 

３組 稲川 明音さん 

 私は、音楽知識があるわけではないので

すが、皆が私の指示を聞いて練習してくれ

てとても嬉しかったです。３年間歌声委員を

続けてきて、最後にもう１度最優秀賞をとれ

たことはとても幸せでした。 

みんな一人ひとりのおかげです！ありが

とう！ 


